

ASSEMBLEE GENERALE
Comité du Puy-de-Dôme / 9 octobre 2022
INTERVENTION AFFINITE

Au congrès fédéral de novembre dernier, notre aumônier national, le père Gilles Morin, nous invitait à « innover pour rebondir ». Par ce petit mot, il voulait, au nom de l'Eglise, nous soutenir, nous reconforter et même, si besoin est, nous relever. Oui, il voulait nous encourager à innover pour rebondir, à vivre pour les autres, à travailler au bien des autres, et résumé par un commandement évangélique, à nous aimer les uns les autres, à aimer notre prochain comme nous-même !

Si le début de la saison dernière a été compliquée, au fur et à mesure de l'année nous sommes revenus à des pratiques plus heureuses, plus détendues et presque normales : rencontres, entraînements, compétitions ... La fin de la saison a été un peu bousculée mais a permis de vivre de belles compétitions, de beaux moments de joie ...

Les 25-27 mars 2022, notre comité départemental a enfin organisé les Assises de printemps de la FSCF dans ce centre diocésain. Ce fut un magnifique temps fort pour notre fédération mais aussi pour chaque membre de notre comité départemental sous un beau soleil. Au niveau pastoral, Mgr François Kalist a présidé la messe du samedi soir que nous avons préparé en faisant ressortir les richesses de nos associations et disciplines. La magnifique décoration, les servantes de ma paroisse, les différents acteurs et le groupe « Canta Deo » ont ajouté de la beauté et de la joie à cette célébration. L'exposition sur les valeurs de la FSCF mise en place au centre diocésain pour les Assises et durant plusieurs jours après (chaque affiche illustrant une valeur essentielle avec une photo et un commentaire) a été beaucoup apprécié par les participants ...

Le 6 avril nous avons eu notre rencontre régionale des GPS avec notre aumônier national. Nous avons accueilli les nouveaux, nous avons partagé nos différentes pratiques, nous avons réfléchi sur la façon d'aborder notre affinité dans l'UFF, la foi dans le projet éducatif, le sens de nos valeurs ... Nous avons fait plusieurs propositions : sur les deux prochaines années, chaque CD fera un article sur une des valeurs du projet éducatif dans la revue « Les jeunes » (pour nous ce sera en janvier sur l'ouverture), créer un logo pour le GPS national, qu'un « acteur » de la compétition puisse témoigner de ce qu'il vit lors des palmarès en compétition ... Par ailleurs j'ai scanner le gros classeur pastoral de la FSCF qui contient de nombreuses propositions et qui est disponible en format pdf sur le site : egliseetsport.fr

Au mois de Mai est sorti le numéro de Documents Episcopat : Eglise et Sport, un terrain de rencontres ! Plusieurs dirigeants de la FSCF y ont écrit des articles. Cette revue de 200 pages est très variée dans ces articles et d'une grande richesse. Si certains sont intéressés pour se le procurer, j'en ai amené quelques numéros. Au niveau du groupe de travail « Eglise et Sport » de la conférence des évêques de France nous sommes lancés dans la préparation des propositions spirituelles des prochains événements sportifs majeurs : coupe du Monde de rugby en France en 2023 et Jeux de Paris 2024. Nous organiserons d'ailleurs à Orcines le 4° congrès national de la Pastorale du Sport les 19-21 octobre 2023.

Pour terminer je reprendrais volontiers le slogan de ces deux dernières années du GPS sur l'ouverture : « une attention aux autres à tout moment » ! En effet, nous sommes, toujours et encore plus invités, invités à prendre soin les uns des autres, à être à l'écoute, à dialoguer, à vivre la solidarité ... tout simplement à s'aimer !

Je vous souhaite à tous une très bonne année 2022-2023 pleine de joie, de rencontres et de partage.

père Pascal Girard, aumônier